

# 7 かつ

# ひよこぐみだより



尚徳福祉会 松が丘保育園

2025年7月1日

梅雨入りはしたものの暑い日が続いていますね。4月の入園から早3か月、子どもたちはトンネルをくぐり小さな山に登って楽しむなど、少しずつ体力も付いてきて好奇心の広がりも感じます。お友達と笑い合い楽しむ姿も見られるようになり、興味はお友達へも広がってきています。

今月からひよこ組にあたらしいお友達がやってきました。ひよこぐみも一段とにぎやかになる事でしょう。

これから本格的な夏がやってきます。子どもたちが心地よく過ごせることを大切にする為、気温の高い日には外遊びを控えることも増えてくると思いますが、室内で出来る遊びを取り入れながら、興味が広がる夏にしていきたいと思います。



## ☆7月のねらい☆

- 保育者と関わりを深め、信頼関係を築く。
- シャワーを浴びて汗を流し、健康で快適に過ごす。

## <今月の予定>

- 2日(水) 乳児身体計測
- 3日(木) 0歳児健診
- 17日(木) 0歳児健診
- 31日(木) 避難訓練
- 8月5日(火) から乳児作品展が始まります。**  
幼児ホールでは、幼児クラスの作品が展示されていますので、合わせてご覧ください。



## 【子どもたちの様子】

トンネルの中に入ったり、お部屋の中にある坂道を登って楽しむことが多いひよこ組の子どもたち。保育園にも随分と慣れてきたように思います。晴れた日は園庭や園周辺の散歩にも出かけて外の風を感じつつ、砂遊びを楽しんでいます。棚の隙間からお友達の顔を覗いて微笑み合ったり、何かあるのかとお友達の後を追いかけて楽しむ姿も見られるようになってきました。

## 【おねがい】

- 新しい服を購入する際は、つなぎの服(ロンパース)ではなく、上下分かれたものを購入し、これからの成長にあわせていきましょう。
- 持ち物には全て記名をお願いします。名前が消えかかっているかのご確認も合わせてお願いいたします。
- 怪我につながりますので、爪は短く切り、やすりをかけてください。(友達に興味が出てきたので友達を触ることが増えました)